

Alliance-Verband

Knutzen Home wird neues Mitglied

Dienstag, 25.05.2021

Der Alliance-Verband wächst weiter: Seit 1. Mai 2021 erweitert Knutzen Home aus Schleswig-Holstein den Kreis der Gesellschafter. 1974 gegründet, mittlerweile in zweiter Generation geführt, ist Knutzen Home aus Norddeutschland nicht mehr wegzudenken.

Unter dem Motto „Wir machen Wohnen schön“ führt die Familie Knutzen zwischen Eckernförde und Elmshorn, Schleswig und Henstedt-Ulzburg zwölf Niederlassungen und bietet ihren Kunden in Sachen Raumausstattung ein umfangreiches Service- und Produktsortiment von Betten über Bodenbeläge und Wohn-Accessoires bis hin zu Möbeln. Für die Bereiche Möbel, Boutique, Leuchten und Gartenmöbel wird Knutzen Home in Zukunft auf die Kompetenz des Alliance-Verbandes zurückgreifen und sich damit strategisch noch besser aufstellen. Die Beschaffung im Bereich Raumausstattung wickelt der Filialist weiterhin über seinen eigenen Verband „Knutzen-EK-Gemeinschaft“ ab.

Zeitgleich zum Einstieg beim Verband übernimmt Knutzen das Möbelhaus Wolter aus Brunsbüttel, ebenfalls Alliance-Gesellschafter, von Iris Alisch, die aber weiterhin dem Unternehmen treu bleiben wird.

Knutzen Home wird neues Mitglied

Links

- [Alliance-Verband](#)